

Introducción al tema

LOS JUICIOS EN EL SÉPTIMO SELLO

*Domingo, 10 de junio de 2018
Cayey, Puerto Rico*



DR. WILLIAM SOTO SANTIAGO

esperamos pronto esté terminada para que Dios la use en beneficio del Programa Divino correspondiente a este tiempo. Que Dios les recompense por toda la labor que han hecho, que están haciendo y que harán.

También, a todos los voluntarios de la *Embajada Mundial de Activistas por la Paz*: les agradezco por el trabajo constante y altruista que realizan en apoyo a los proyectos de la *Embajada Mundial de Activistas por la Paz*. Con esfuerzo y perseverancia hemos alcanzado muchos éxitos, pero debemos continuar y multiplicar nuestra labor hasta cumplir todos los objetivos que nos hemos trazado.

Estamos trabajando activamente en la organización de CUMIPAZ; también tenemos la meta de obtener 500 000 firmas para respaldar la Proclama de los Derechos de la Tierra como un ser vivo; y este mes iniciamos con la 11ª Maratón de Donación de Sangre, “con amor del corazón dono sangre y salvo vidas”.

Los invito a seguir ayudando en todos los proyectos de la EMAP. Continuamos con este trabajo porque son acciones que benefician a la familia humana, y esta labor se puede realizar gracias al apoyo de cada uno de ustedes; por eso, una vez más, les agradezco de corazón.

A continuación veremos cuatro videos sobre el trabajo realizado con el proyecto “En la Sangre está la Vida”, “Educar para Recordar” y el resumen del trabajo que se realizó esta semana en la OEA.

Adelante con los videos.

[Presentación de los videos]

El tema de estudio bíblico que tendremos para hoy domingo, 10 de junio de 2018, será: **“LOS JUICIOS EN EL SÉPTIMO SELLO”**.

Y que Dios nos abra el entendimiento y las escrituras para comprender Su Palabra. En el Nombre del Señor Jesucristo. Amén.

Adelante con el video.